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С ДНЕМ ПОБЕДЫ! 

Как всегда, в мае мы отмечаем День Великой Победы! Этот праздник самый главный для нашей страны.  Миллионы 
людей погибли от вражеских пуль,  голода и  плена. И все это для нашей спокойной жизни! К сожалению, немногие 
ветераны дожили до сегодняшнего дня, и мы говорим огромное спасибо нашим бабушкам и дедушкам  за мужество, труд, 
терпение и риск! Желаем всем жить под мирным небом и всегда помнить страшные уроки истории ради будущего новых 
поколений! 

Редакция «Студенческого листка»

 

РЕКТОР ГСИ ОБ ИТОГАХ УЧЕБНОГО ГОДА, ПЕРСПЕКТИВАХ 

РАЗВИТИЯ ИНСТИТУТА И О САМОМ ГЛАВНОМ ПРАЗДНИКЕ 

К концу учебного года принято подводить итоги 
работы вуза и задумываться о будущем. И с кем, как не с 
ректором, можно поговорить об этом. Наш корреспондет 
провела беседу с Андреем Вячеславовичем Логиновым. 
- Расскажите, каким выдался для вас и института в 
целом год? 
- Год выдался достаточно непростым в связи с тем, что 
вуз проходил лицензионные и аккредитационные 
проверки, что-то было удачно, а что-то напротив - менее 
удачно, но в целом год приближается к своему 
естественному учебному концу. Так сложилось, что 
аккредитационная проверка была перенесена  на ноябрь 
следующего учебного года, а что касается лицензионной 
проверки, то она была успешно проведена, и могу 
сказать с гордостью, что без единого замечания. 
- Каковы дальнейшие планы в развитии института? 
- Во-первых, обязательно аккредитовать основные 
направления подготовки, во-вторых, в значительной 
степени расширить деятельность по дополнительному 
образованию, по программам  повышения 
квалификации, переподготовке. Так же планируется 
осуществить широкий план мероприятий внеаудиторной 
работы совместно с Советами Ветеранов, школами, с 
муниципальными образовательными учреждениями 
нашего района. Так же планируется вступление нашего 
Вуза  с ассоциацию Негосударственных Вузов Росси - это, 
в свою очередь, тоже большое преимущество. 
- Тему института мы оставим и перейдем к другой не 
мало важной теме. Совсем скоро наступит Великий 

праздник Победы. Как вы к нему относитесь, что он 
значит для вас? 
- День Победы – это, как поётся в известной 
патриотической песне, «Праздник со слезами на 
глазах..». Это один из самых Великих праздников и 
значимых дат нашей Родины. В каждой семье есть 
ветераны, ныне здравствующие или, к сожалению, 
ушедшие от нас. Для меня и не только, это самая 
значимая дата, связанная с жизнью каждой семьи, 
каждого муниципального образования, каждого округа и 
страны в целом, потому что отношение к этому таково, 
что мы всегда должны об этом помнить, благоговеть 
перед людьми, которые фактически спасли нас и спасли 
нашу Родину . 
- Что бы вы хотели пожелать нашим 
многоуважаемым ветеранам в такой праздничный 
день? 
- Конечно же долгих лет жизни, здоровья, оптимизма и 
оставаться с нами как можно дольше. 
- И напоследок хотелось бы спросить, у вас есть 
любимый фильм о Великой Отечественной войне, 
который бы вы посоветовали посмотреть нашим 
студентам? 
- Да, конечно есть - фильм под названием: «Они 
сражались за Родину». Хороший фильм. Он наиболее 
реалистично показывает дух и настроение, которое 
испытывали наши бойцы, защищая нашу Страну. 

Виктория Федотова 

  

ГСИ – ПЛОЩАДКА ДЛЯ НАУЧНЫХ ДИСКУССИЙ 

21 апреля 2016 года в Гуманитарно-социальном 
институте прошла традиционная весенняя 
Всероссийская научная конференция с международным 
участием. В программу конференции были включены 
более 150 участников из 45 различных организаций, в 
том числе представители из Германии, Сербии, Канады и 
Израиля. 

Конечно не все подавшие заявки смогли 
присутствовать лично. Но при проведении подобных 
мероприятий возможно заочное участие. Статьи таких 
авторов обязательно будут опубликованы в сборнике 
материалов конференции, т.е. результаты их 
исследований, мнения и взгляды на происходящие в 
стране и в мире события также будут представлены на 
дискуссионной площадке конференции. 

Те же, кто смог поприсутствовать лично, отмечали 
высокий уровень представленных докладов, интересные 
темы, затронутые участниками, глубокую вовлеченность 

выступающих в 
проблематику 
избранных 
направлений 
исследований. 

Важность 
прошедшего 
мероприятий не 
только в его 
научности. Оно имеет еще и воспитательно-
образовательную направленность, ведь среди 
участников как «остепененные» преподаватели и 
научные сотрудники, так и студенты, и аспиранты, 
которые только начинают свой путь в науке и имеют 
хорошую возможность поучиться у старших, более 
опытных коллег и попробовать свои силы в качестве 
докладчиков на секционных заседаниях конференции. 

От редакции 
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МУЖЕСТВУ УЧАТ ВЕТЕРАНЫ ГРУППЫ «АЛЬФА»  

 
 
Недавно в нашем институте прошел «Урок 

мужества». На встрече присутствовали студенты 
института и учащиеся школ Красково и Коренёво, а также 
представители Администрации и члены Совета 
депутатов п. Красково.  А проводили мероприятие 
ветераны из отряда «Альфа».   

В мире Управление «А» больше известно под 
названием «Альфа», данным ему журналистами и 
ставшим известным брендом. Спецподразделение 
предназначено для проведения контртеррористических 
операций с применением специальной тактики и 
средств. 

Основные задачи Управления «А» — осуществление 
специальных силовых операций по предотвращению 

террористических актов, поиску, обезвреживанию или 
ликвидации террористов, освобождению заложников и 
т. д. Кроме того, бойцы группы «Альфа» привлекаются и 
к прочим операциям ФСБ России особой и повышенной 
сложности, а также действуют в «горячих точках», в том 
числе в таких российских республиках как Чечня. 
Дагестан. Ингушетия и др. 

Повседневная работа сотрудников отряда «Альфа» — 
нейтрализация террористов, захватывающих воздушные 
и водные суда, наземный транспорт, а также 
удерживающих заложников в зданиях. 

Аналогичные спецподразделения антитеррора 
имеются во многих странах мира. Но отряд «Альфа» - 
элита советского и российского спецназа - известен как 
одно из самых эффективных и опытных силовых 
подразделений в мире. 

К сожалению, мне не удалось поприсутствовать на 
этом полезном уроке, но я расспросила студентов 1 курса 
колледжа, которые побывали там: «Нам очень 
понравился «Урок мужества». На нем рассказывали про 
подготовку бойцов из отряда «Альфа». Это очень опасная 
работа, но интересная. Эти ребята – большие молодцы и 
герои» 

Надеюсь мне удастся побольше узнать о таких 
отважных и храбрых людях, и конечно, хочу сказать 
большое спасибо тем людям, которые готовы 
пожертвовать своей жизнью ради спасения невинных 
людей! 

  Снежанна Шарапкова 

 

КРАСКОВО СОБИРАЕТ «ЗОЛОТЫЕ ГОЛОСА» 

27 марта 2016 года в Красковском культурном центре 
уже во второй раз прошел вокальный конкурс «Золотой 
голос Красково». На него собрались 53 исполнителя, из 
которых 22 прошли в финал. 

Мероприятие  было поделено на номинации: «Дуэт», 
«Песня о войне», «Дети от 4 до 14» и «Взрослые от 15». 
Мы – студенты ГСИ Андрей Бельский и я (Снежанна 
Шарапкова) - конечно,  не остались в стороне и тоже 
приняли участие.  

Мы долгое время готовились к конкурсу и ежедневно 
ходили на репетиции. Бельский Андрей исполнял 

музыкальную композицию «Капкан» Мот, а я  - «Одно и 
тоже» Iowa. 

Мне безумно понравилось стоять на цене, и я 
великолепно провела время. Каждый из конкурсантов 
показал свои лучшие вокальные способности. Больше 
всего мне запомнилась участница 45-ти лет, которая 
исполняла Арию Дивы Плавалагуны. 

Хоть мы и не прошли в финал, зато получили массу 
удовольствия и хороший опыт работы на сцене. Я ничуть 
не разочарована и в следующем году обязательно 
поучаствую вновь! 

  Снежанна Шарапкова 

 

«СУББОТНИКИ ПРИДУМАНЫ НЕ ЗРЯ!..» 

23 апреля 2016 года в рамках акции «Всероссийский субботник» на 
Красковском карьере вместе с представителями других учебных заведений 
и администрации района ребята из нашего института смогли потрудиться на 
благо Красково. Получив инвентарь, участники субботника помогли  карьеру 
стать чище.  

Чтобы участвовать в этой ежегодной акции, нужны лишь волонтерские 
руки, что, собственно говоря, не вызвало проблем. Каждый участник вложил 
свой вклад в уборку территории и каждый непосредственно получил массу 
положительных эмоций! Это еще раз доказывает, что наши студенты наряду 
с другими  жителями Люберецкого района – отзывчивые люди, которым 
небезразлична красота и чистота природы вокруг.

От редакции 

  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0
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«ЧЕСТНОЕ ДОСЬЕ» 

Мы продолжаем 
рубрику «Честное 
досье», в которой 
на вопросы наших 

корреспондентов 
отвечают 

преподаватели и 
сотрудники нашего 
института. Сегодня 
мы беседуем с 

человеком, который по результатам недавнего опроса 
пользуется у студентов  большой популярностью. 
Имя – Урбанович Василий Михайлович 
Дата рождения – 14 августа 1981 года 
Образование – высшее, МГОУ; аспирантура, МГОУ; 
кандидат культурологии 
Учебные дисциплины – история, религиоведение, 
культурология, этика, обществознание 
- Какое значение в Вашей жизни имеет Ваш предмет?  
- Увлечение историей и политикой – есть вся моя жизнь. 
- Каков стаж Вашей работы в ГСИ? 
- 12 лет.  
- Почему Вы выбрали именно этот предмет?  
- Душа к нему лежит. Это вся моя жизнь. Я счастливый 
человек, потому что моё хобби и работа - это одно и 
тоже!  
- Чем Вы занимаетесь в свободное от работы время?  
- В свободное от работы время я читаю, слушаю музыку 
и смотрю кино.  

- Есть ли у вас дети?  
- К сожалению, ещё нет. 
- Какие студенты на ваш взгляд преобладают в ГСИ 

(трудяги/ленивые)? 
  - В ГСИ срез всей российской молодежи, поэтому 

очень трудно делить. 

- Что в вашем понятии «Идеальный ученик»? 
- На мой взгляд, идеальный ученик - тот, кто увлечен 

предметом. 
- Что бы вы могли пожелать нынешней молодежи? 
  - Твердости характера и успехов на всем жизненном 

пути! 
 Соб. корр.: Когда в первый раз я побывала на паре у 

Василия Михайловича, я подумала, что он сумасшедший! 
Но спустя некоторое время он стал одним из моих 
любимых преподавателей! 

Вопросы задавала Снежанна  Шарапкова  
 

 

НЕМНОГО ПОЭЗИИ 

Давай же, дыши за меня, за маму, 
За друга и может еще за нее... 
Но если таков, я зароюсь в яму  
И выпущу гнев из своих оков! 
Я вырвусь наружу и буду спета, 
Как песня, и как пропоет судьба. 
Не солнцем летним я буду согрета - 
Пусть греет по жизни твоя мольба. 
Я остановлюсь, да, я перестану 
Тебе маячить, тебя грузить, 
Но как ты захочешь - я в миг восстану , 
Не переставая тебя любить. 
Пожалуйста, будь для меня, для мира, 
Для света, огней для своей души, 
Ты будь кем угодно: врагом, кумиром, 
Но лишь только помни меня и дыши! 
Давай же еще раз за миг улыбки, 
Давай же, вздохни за меня для сраму .., 
Не подвергая ужасной пытке - 
Хотя бы дыши для любимой мамы. 

Автор: Шарапкова Снежанна. 

 

 

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ ПРИНОСИТ ИЗВИНЕНИЯ ЗА ДОПУЩЕННУЮ НЕТОЧНОСТЬ 

В статье «Колледж ГСИ: взгляд изнутри», опубликованной в 
предыдущем номере нашей газеты, была допущена неточность, 
касающаяся возможности поступления выпускников колледжа сразу на 
2-ой курс института. Мы обратились за комментариями к кандидату 
юридических наук, доценту Скобелевой Е.А., которая сообщила 
следующее. В соответствии с п. 6 Приказа Министерства образования и 
науки России от 14.10.2015 г. № 1147 «Об утверждении Порядка 
приема на обучение по образовательным программам высшего 
образования – программам бакалавриата, программам специалитета, 
программам магистратуры» прием на обучение лиц, имеющих среднее 
профессиональное образование, осуществляется только на 1 курс.  П. 3 
ст. 34 Федерального закона от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании 
в Российской Федерации» предусматривает право студента на 

обучение по индивидуальному учебному плану, в том числе 
ускоренное обучение, в пределах осваиваемой образовательной 
программы в порядке, установленном локальными нормативными 
актами института.  Таким образом, получается следующее: лицо, 
имеющее среднее профессиональное образование, поступает на 
первый курс института, после поступления пишет заявление об 
ускоренном обучении по индивидуальному плану, при наличии 
оснований решением аттестационной комиссии и приказом ректора 
переводится на форму обучения - индивидуальный план, получает этот 
индивидуальный план, ликвидирует академическую разницу в 
установленные комиссией сроки и только при выполнении указанных 
требований переводится на 2-ой курс.

 

«СОЛДАТ ВЕРНЕТСЯ, ТЫ ТОЛЬКО ЖДИ!» 

Корреспондент нашей газеты Григорий Королев был призван выполнять свой гражданский долг – служить в рядах российской армии (в ракетных 
войсках). Редакция газеты желает ему с честью выдержать это достойное и важное для каждого мужчины испытание и ровно через год вернуться в 
студенческое братство ГСИ. 
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Анонс ближайших мероприятий 

30 апреля и 6 мая – акция «Георгиевская ленточка» 

6 мая – Праздничный кинопоказ ко Дню Победы 

с 11 мая – Весеннее первенство ГСИ по минифутболу. 

28 мая – Ежегодный танцевальный фестиваль 

«MAYEMOTIONS» (удостоен Премии «Наше Подмосковье-

2015» губернатора Московской области) 


